
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1307回 （本年度 36回） 

平成 27年 4月 2 日（木）  
 

雑 誌 月 間 

点  鐘  小 林 正 樹 会 長 

司  会   歌崎 勅男 会場監督 

唱  和 「君が代」「奉仕の理想」 

会員出席報告 古越 孝男 出席委員 

本日の欠席者：若狭会員、高木会員、 
 

お客様紹介 小 林 正 樹 会 長  
伊藤 博 様 （ゲストスピーカー  

モトスミ・ブレーメン通り商店街理事長） 
松波 登 様  （川崎北 RC ） 
 
本日のミニ情報 「シェルドン理論」 
シェルドン理論の 2 番目は「天職論」です。シェルド
ン理論の 3 番目は「倫理向上論」です。ロータリーの
冊子などでご確認ください。 

会員お祝い   おめでとうございます ♪                                

 

若狭 滋則 会員 (4月 17 日生) 

大塲 秀幸 会員 (4月 24 日生) 

 
 
 

会長報告  小 林 正 樹 会長（ 4 月 9 日）  

◇ 理事会報告 

１. 地区研修委員会作成のロータリーセミナー資料 30

冊購入 承認  
２.クラブ奉仕委員会 

①プログラム承認 

  4/16（木）会員卓話「ロータリーと健康」 

  4/23（木）雑誌月間卓話ﾛｰﾀﾘｰの友地区代表委員 

 長戸はるみ様（川崎高津南 RC） 

  4/30（木）休会 

  5/ 7 （木）休会（年 4 回休会の残り 1 回を、 

 5/7 とする件 承認） 

  5/14（木）早朝例会 おはなしもり 

  5/21（木）クラブ協議会 

  5/28（木）入会卓話 

 
３. 青少年奉仕委員会 ： 

職業講話は、今後も協力していきたい。 
 
４．書き損じはがきの協力方法等、検討 

********************************************* 

１．現･次年度 会長･幹事会開催案内が届いております。 

  日時：平成 27 年 5 月 11 日(月)  

次年度会長幹事会 ： 17：15-17：45 

現･次年度合同会長･幹事会： 18：00-20：00 

  場所：富士通(株) 川崎工場本館 20階ラウンジ 
  

２．青少年交換学生の青山優子さんから、 3 月のレポート 

が届きました。ご一読下さい。 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生カウンセラーの委嘱状授与 
 

幹事報告  髙 瀬 建 夫 幹事（ 4 月 9 日）   
 
１．地区からの来信 
 ①国際ﾛｰﾀﾘｰ第2600地区より、木曽御嶽山噴火災害へ

のご協力のお願いが届いております。 
 
 ②ロータリーの友事務所より「例会を楽しむちょっと

したコツ」「ちょっと変わった例会の食事」を紹介

する特集を予定。該当クラブは情報提供をお願い致

しますとの事です。  
  
２．他クラブ例会臨時変更 
●川崎西 RC 5月 1日(金) 休会 
●川崎高津南 RC 5月 17日(日)-18日(月)  

移動例会 伊香保温泉 
 5月 25日⇒28日(木)  

川崎高津 RC 30周年記念例会出席 
●神奈川 RC 6月 15日(月)  

創立 55周年記念例会 点鐘 18：30 

   

３．他クラブ会報の回覧  本日はございません。 

 

本 日 
会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 

２４名 ２０名 ４名 ９０．９１％ 

前々回(3月 19日)欠席 6名 Make up 1名 ９０.４８％ 

 

 

 

 

川崎中原ロータリークラブ会報 川崎中原ロータリークラブ会報 

◆例会場 ホテル精養軒 木曜日 PM12:30～（第 2 週 AM7:30～）TEL:044-711-8855（東横線 武蔵小杉駅徒歩 3 分） 
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『ロータリーに輝きを』 ＬＩＧＨＴ ＵＰ ＲＯＴＡＲＹ 

ＲＩ会長 ゲイリーC.K.ホァン 第２５９０地区ガバナー 大野 清一 



卓  話  
 

「すべてはブレーメンのネーミングから」 
伊藤 博 様（モトスミ・ブレーメン商店街理事長） 
 

なぜ、ブレーメンなの

か？ 27年前のモール化

事業のときに、ブレーメ

ンという名が付きまし

た。街づくりのコンセプ

トは「中世ヨーロッパ風

の町」ということでした。

どこが中世ヨーロッパ

なのか？という意見も

ありました。実は街作り

が終わってから、「ブレ

ーメン」というネーミン

グが決まりました。名前は一般からも公募したのです

がいいものがありませんでした。多摩美大の先生が、 

3 つの候補を上げました。「グリム」「アンデルセン」

「ブレーメン」です。商店会の理事会で協議した結果、

ブレーメンの音楽隊でなじみが深いからということで

ブレーメン通り商店街ということにしました。ところ

が、ドイツ本国にブレーメンという町があり、勝手に

使ってはいけないのではないかとの意見がでて、当時

のブレーメン駐日代表部の佐野氏を通してブレーメン

経済振興公社のシュメデケ総裁が来日した際にお会い

し、正式に使用許可をいただきました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

それから 2 年くらい後にブレーメンの旧市街にでき

たロイドパサージュ(商店街)と友好提携を結びました。

その商店街は再開発によりできた商店街でモトスミの

商店街より歴史は浅いです。しかし、ドイツは遠いと

いうことで、商店街の会員の皆様には理解されず、ひ

んしゅくを買いました。 

 その後、山田一之前理事長の献身的な努力により、

ブレーメンとの交流の確立を図りました。ブレーメン

通り商店街の10周年記念の際には商店街のコミュニテ

ィセンターの前にある「ブレーメンの音楽隊」像が、

ブレーメン市とロイドパサージュから寄贈されました。

このことにより、ようやく商店街に皆様から認識される

ようになったのです。山田前理事長は大変な努力をされ、

ドイツにも 10回ほど行かれました。私も 9回行ってお

ります。川崎中原ＲＣの徳安さんは、2011 年度ブレー

メンバンドがロイドパサージュで演奏を行った際には

同行していただきました。その時は東日本大震災の募金

活動もドイツで行いました。 

 全国の商店街でも、まねのできないことをやってい

ます。それは、国際交流とビックバンドを持っているこ

とです。 
 
この続きは事務所で保管しております。 
 
ニコニコ報告   戸 張 裕 康 親睦委員 

松波 登 様  （川崎北 RC ） 

 お世話になります。 

小 林 正 樹会長・髙 瀬 建 夫幹事  
 6 年 3 組 62 名大戸小学校昭和 30 年卒業のクラス会が
昨日、日吉クイーンアリスガーデンでありました。 
桜も満開、話も満開、6 年生になりきり、楽しいひと
時を過ごしました。一句、歳重ね、丸くなるのは、背
中だけ 

山田 一之 会員 
 伊藤さん、お忙しいところありがとうございます。 
ご苦労様です。今夜ＢＳの 8 番プライムニュースの中
で、駐日ドイツ大使が生出演します。お時間がある方
見てください。 

市川 功一会員 
 先週日曜日に行われた地区研修・協議会に出席された
来年度理事、及び委員長さん、大変お疲れ様でした。
私も会長部門で箕田ガバナーエレクトから聞いた地
区方針をもとに来季の当クラブの方針を作成します
のでよろしくお願いいたします。 

河合 束 会員 
 当クラブのホームページに 3 月までの会報をすべてア
ップいたしました。たまにはホームページを見ていた
だき、気が付いたことがあれば会報委員会までご報告
ください。行事の報告は昨年の 8 月、青山さんがブラ
ジルへ出発した記事が最後です。 

戸張 裕康会員 

 個人的ですが、免許の更新へ行ってきました。3 年に
1 回の更新を毎回やらせていただいています。最近は
コンピューター入力でとても早いですね。でも講習は
2 時間受けてきます。 

ＳＡＡ一同 

 本日はブレーメン通り商店街理事長、伊藤博様ようこ
そ！ 本日の卓話よろしくお願い致します。 

親睦委員会一同 

 敦賀気比(福井県・北陸勢初)優勝おめでとうございま
す。世の中もいろいろ変化がある時代です。決勝が北
海道 vs福井県というのも 100年目の甲子園にふさわし
い決勝戦でした。 

「みんなニコニコ」  

伊藤 博様よろしくお願いいたします。 

原 秀元 会員・山本 剛 会員・都倉 八重子会員 

徳安 久是 会員・松川 正二郎会員・鈴木 次男 会員 

小泉 正博 会員・会田 公雄 会員・黒澤  穣 会員 
 

ニコニコボックス 本日 18,000 円 累計 638,000 円 

記念日ニコニコ 本日 10,000 円 累計 85,000 円 


